

COURSE À PIED/1^{re} ÉDITION DE VIN'SCÈNE EN BOURBONNAIS ■ Départ de Saint-Pourçain, demain (8 h 30)

Les locaux auront l'avantage du terrain

Vin'scène en Bourbonnais n'attend plus que le coup de starter de Michel Jazy pour partir à grandes enjambées et libérer les trois cent cinquante concurrents déjà inscrits.

Alexandre Chatenet

Pas loin de trois cent cinquante coureurs, sans compter près de deux cents marcheurs : autant le dire tout de suite, la première édition de Vin'scène en Bourbonnais est d'ores et déjà une réussite et un vrai succès populaire avant même que ne soit donné le coup d'envoi, dimanche matin.

Une vraie réussite aussi pour l'homme qui a eu l'idée de créer une course de 43 km traversant tout le vignoble saint-pourcinois, reliant la ville de Saint-Pourçain-sur-Sioule à celle de Moulins, avec une arrivée prestigieuse sur le



PAYSAGE. Les coureurs pourront apprécier les décors du vignoble saint-pourcinois tout en gardant une bonne foulée. PHOTO SÉVERINE TRÉMODEUX

parvis du Centre national du costume de scène. Jacques Chevallier, en s'inspirant du marathon du Médoc dont il n'a jamais loupé une seule édition, a gagné son pari. Dimanche matin, vers 9 h 30, devant la cave coopérative de l'Union des vignerons, il sera au côté de l'ancien champion Michel Jazy, parrain de l'épreuve, pour donner le départ.

La « dream team » de l'EAMYA

En individuel, 92 coureurs se lanceront à l'assaut des 43 km de course. Si le favori de l'épreuve sera sans conteste le Moulinois de l'EAMYA, Antoine Amiot, d'autres seront à l'affût pour venir jouer les trouble-fête comme Jérôme Vidard ou encore Jean-Pierre Forichon. Les locaux devront aussi se méfier des coureurs venant d'autres départements, notamment Yvon Moran-

dini, du club de Chambéry, certainement habitué des courses à fort relief.

Dans la course par équipe, un trio sort très nettement du lot. Ivan Bizet sera associé à Cyril Mulot et Cyril Merle. Autant dire que l'équipe de l'EAMYA formera une sorte de « dream team » qui sera très difficile à aller chercher à moins que l'équipage de la Chapelle-aux-Chasses formé par Jean-Claude Laasri, Dominique et Guillaume Lorton, soit dans un grand jour. Il ne faudra pas oublier Christophe Cabassut, rodé aux joutes des marathons nationaux, et ses deux compères Jean-Cyrille Imarre et Christophe Limoges. ■

➔ Pratique. Départ du 43 km à 8 h 30 à Saint-Pourçain. Premier relais à Meillard, deuxième relais à Besson au domaine Gardien. Une marche de 16,5 km est aussi organisée entre Besson et Moulins. Les départs seront échelonnés entre 9 et 10 heures au domaine Gardien.